

Kleiderladen in Coppenbrügge öffnet ab 1. September 2017 auch freitags

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. August 2017 um 11:08 Uhr

Ehrenamtliche Bürgerhilfe reagiert auf gestiegene Nachfrage: Kleiderladen in Coppenbrügge öffnet ab 1. September auch freitags

Donnerstag 24. August 2017 - **Coppenbrügge (wbn)**. **Vor mehr als fünf Jahren hat die Bürgerhilfe am lth ergänzend zu dem Angebot in Lauenstein einen weiteren Kleiderladen in der alten Post in Coppenbrügge eingerichtet. Wegen der gestiegenen Nachfrage soll es jetzt einen weiteren regelmäßigen Öffnungstag geben: Den Freitag.**

In dem Lädchen, das sich ganz offensichtlich zunehmender Beliebtheit erfreut, gibt es für alle Interessierten gut erhaltene, hochwertige Kleidung aus Spenden für Beträge zwischen 50 Cent und 5 Euro.

Fortsetzung von Seite 1

Die Erlöse aus den Kleiderläden setzt die Bürgerhilfe am lth e.V. zugunsten bedürftiger Menschen aus der Region Coppenbrügge und Salzhemmendorf ein und zwar für den Zukauf von haltbaren Nahrungsmitteln für die Lebensmittelausgabe und für Mieten. Wurde das neue Angebot anfangs eher sporadisch angenommen, so ist die Nachfrage in der letzten Zeit deutlich gestiegen. Heute ist der Kleiderladen zu einem wichtigen Treffpunkt gerade für ältere Menschen, junge Familien und Flüchtlinge geworden.

Ab 1. September gelten für den Kleiderladen Coppenbrügge, Bahnhofstraße 6 (ehemalige Post) in Coppenbrügge folgende Öffnungszeiten:

donnerstags von 15 Uhr und 17.30 Uhr und

Kleiderladen in Coppenbrügge öffnet ab 1. September 2017 auch freitags

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. August 2017 um 11:08 Uhr

freitags von 10 bis 12 Uhr

Zu diesen Terminen nehmen die Ehrenamtlichen unter der Leitung von Edeltraut Limbacher auch gern gut erhaltene, saubere Kleiderspenden an.